
ソ ン グ それでこそロータリー 

幹 事 報 告  

1．7月のロータリーレートは＄1＝ 

110円です。 

2．吉澤ガバナー補佐、箕輪ロータ 

リークラブより、「上伊那グルー 

プインターシティーミーティン

グ」報告書が参りました。 

【7月のプログラム】 

 5日（木）初例会・新任式・総会（行事予定発表） 

※13：35 クラブ協議会（年度始め） 

12日（木）ガバナー補佐事前訪問・委員会事業計画 

発表 ※12：00 会長・幹事懇談会 

※13：35 旧理事会（決算） 

19日（木）決算報告 

26日（木）ガバナー公式訪問 ※11：30 会長・幹事 

懇談会 ※13：35 理事会 

☆お知らせ 

・入会希望者のご紹介 

八十二銀行 伊那支店長 馬場智義様 

・第 59 年度 1 期分会費 55,000 円、ゴルフ部年会費

12,000円及びロータリー財団寄付金2,500円（年間

1万円寄付、分割支払いの方）を7月10日頃銀行口

座より引き落とさせて頂きます。 

・7月5日（木）例会後、クラブ協議会を開催します。

役員・理事・委員長はご出席をお願い致します。 

現・次期合同理事会報告 1．退会者について 2．入 

会者について 3．次年度会長変更について 4．伊那

ローターアクトクラブについて 5．次期会計監査人に

ついて 6．第 59年度委員会構成について 7．第 59

年度クラブ行事予定について 8．第59年度予算につ

いて 9.名誉会員について 10．新年度同好会役員に

ついて 11.「南信ダイヤモンドフェスティバル」につ

いて 

委員会報告  

「南信ダイヤモンドフェスティバル」について 

赤羽弘之次期幹事 

別紙により、説明がなされた。 

開催日：8月11日（土）山の日 

開催場所：伊那スタジアム 

南信ダイヤモンドフェスティバル開催意義 

野球人口の底辺拡大と、中学生のホスピタリティー向

上 

地区補助金事業 地区より 10 万円補助、クラブ奉仕

会計から20万円支出 

イベント開始 9 時 理事は 10 時集合（同時開催のロ

ータリーデーの展示物の用意等） 

ロータリーデーの開催 

テントを設置し、ロータリーの広報写真パネル等を展

示（地区事務所に依頼） 

集合時間：11時 

集合場所：伊那スタジアム 

出 席 報 告 会員数56名 内出席 

免除20名 長欠1名 出席者30名 

事前メーキャップ0名 出席率65.21 

％ 前々回100％変更なし 

ニコニコボックス 

立石 誠・平出吉範 最終例会とな 

りました。一年間お疲れ様でした。 

赤羽弘之・川合博・小林孝行・清水 

紀光・塚越寛 

 弥生ヶ丘高校出前講座講師車代を 

ニコボックスに。 

本田敏和 6 月会場ご利用ありがとうございました。

次年度も宜しくお願い致します。 

藤澤秀敬 トロントで開催の国際大会に参加して昨日 

伊那ロータリークラブ 
事務所 伊那市西町5016-2 ℡(72)0077  例会日 毎週木曜日  例会場 くぬぎの杜 ℡(78)1121 
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帰国しました。 

24,000 人以上の会員が集まり 

盛大に開催されました。山田 

会員、中川夫妻と共に楽しく 

過ごせました。また、箕輪 RC 

の御一行ともレストランで会えました。 

矢島 勇 土曜日、アルウィンに行き御嶽海と握

手して来ました。私より小さかったです。 

唐木一平 先日のマレット大会神山杯、慰労会ま

で 11 名の参加で盛大に出来ました。次回をお

楽しみに。 

橋爪利行 24 日（日）のマレットゴルフコンペ

でべスグロをゲットしました。 

58 期役員・理事退任 橋爪利行、藤澤洋二、竹

腰哲夫、宮下金俊、宮下光一、中山一郎、藤澤

秀敬、松下正博、三澤清美、唐木 章 

年間最多ラッキー賞 

 小坂栄一、小松献臣 

 

 

 

 

役員・理事退任 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次期予算発表 中村和之次期会 

計より第 59期予算が発表され、 

承認された。 

 

会 長 挨 拶 

本年度の最終例会になりまし 

た。3 月に階段落ちをした為な 

のか、会長を留年する事になり 

引き続いてもう１年会長をする 

ことになりました。振り返れば 

上半期を終える頃までは大変緊張していました。

下半期に入り漸く慣れてきた所へ、階段落ちがあ

り完治までは１ヶ月程度罹りそうです。伊那中央

病院近くの「あかはね饅頭」の福澤氏とは同級生

ですが、彼も同じ階段落ちの経験があるが、私は

酒浸り、彼は白面で訳が違うと言われました。次

期の１年間大変お世話になりますが、何卒宜しく

お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【編集後記】 

 第 58 年度最終会報の発行にあたり、会員の皆 

様のご協力を賜り１年間無事活動を終える事が

出来ました。偏に宮澤副委員長、原委員、矢島委

員、山崎委員、岩附委員、事務局安藤さんの献身

的な会報づくりに感謝を申し上げます。ありがと

うございました。（委員長 宮下金俊） 


